

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Fernando Maura Barandiarán, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita al Gobierno **respuesta por escrito sobre la situación de los presos encarcelados por motivaciones políticas en Cuba.**

Congreso de los Diputados, 13 de diciembre de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Observatorio Cubano de Derechos Humanos, con sede en Madrid, inició el 10 de diciembre de 2018, Día Internacional de los Derechos Humanos, una campaña de sensibilización a favor de los 142 presos por motivaciones políticas cubanos que pasarán la Navidad en la cárcel. Algunos de estos presos llevan en la cárcel desde 1991, mientras que los más recientes – concretamente 29- entraron en la cárcel este mismo 2018.

El Observatorio Cubano de Derechos Humanos insta a la comunidad internacional a solidarizarse con estos 142 presos, que tendrán que pasar la Navidad de nuevo en la cárcel. Además, según el Observatorio, la situación de las cárceles cubanas es muy deficiente, con unas 300 cárceles en condiciones deplorables.

Además, el Observatorio Cubano de Derechos Humanos envió una carta a todos los obispos católicos de la isla, invitándolos a que el 25 de diciembre, en la misa de Navidad, tengan un especial recordatorio hacia aquellos que sufren en prisión. La carta incluye la lista actualizada de prisioneros políticos.

Teniendo esto en cuenta, el diputado que suscribe presenta las siguientes preguntas:

1. ¿Qué gestiones realizó el Gobierno, aprovechando la visita del Presidente del Gobierno a Cuba, para facilitar la liberación de presos por motivaciones políticas en la isla?
2. Ya que el Gobierno se define como comprometido con los derechos humanos, ¿qué acuerdos concretos en materia de derechos humanos se acordaron en esta visita?
3. ¿Tiene previsto el Gobierno impulsar la aprobación de medidas de presión sobre el régimen cubano en el seno de la Unión Europea?



Fernando Maura Barandiarán
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos